

Junta y Universidad de Granada potenciarán la investigación en construcción sostenible

El consejero de Vivienda y Ordenación del Territorio, Juan Espadas, y el rector de la Universidad de Granada (UGR), Francisco González Lodeiro, firmaron hoy un convenio de colaboración para impulsar la formación especializada en diversas materias relacionadas con la vivienda, entre ellas el fomento de líneas de investigación que propicien nuevos modelos de construcción sostenible.

Con este convenio, la Consejería de Vivienda pretende mejorar la divulgación de los temas urbanísticos, paisajísticos y de ordenación del territorio y ofrecer, a su vez, nuevas herramientas de formación a la comunidad universitaria, según informó hoy en una nota la Junta de Andalucía.

Junto a las líneas de investigación, el acuerdo establece la posibilidad de que alumnos de la UGR realicen prácticas en la Consejería, mientras que ambas instituciones colaborarán en la organización de charlas, cursos especializados y formación de postgrado o congresos.

Junta y Universidad también podrán editar publicaciones sobre las materias que son competencia de la Consejería de Vivienda, llevar a cabo proyectos conjuntos de cooperación internacional e intercambiar publicaciones y difusión de contenidos a través de Internet.

La Consejería de Vivienda y Ordenación del Territorio pretende alcanzar este tipo de acuerdos con todas las universidades andaluzas, con el objetivo prioritario de promover la investigación en materia de edificación sostenible.

Granada es la primera en sumarse a esta iniciativa, que también puede tener beneficios para la comunidad universitaria, puesto que la colaboración de la Junta de Andalucía permitirá acelerar la transferencia tecnológica de los proyectos de I+D que se desarrollen en la Universidad.

La Consejería de Vivienda ya firmó el pasado otoño otro convenio de colaboración con la Universidad, éste con el objetivo de construir un millar de alojamientos universitarios para estudiantes y profesores en Granada y su área metropolitana.

La inversión prevista para para los alojamientos supera los 67 millones de euros de los que la Consejería de Vivienda aportaría más de 27 millones, lo que supone un 40 por ciento del total.

Terra | Noticias:

[Noticias](#) | [Inicio](#) | [España](#) | [Mundo](#) | [Local](#) | [Sucesos](#) | [Gente y Cultura](#) | [Especiales](#) | [Vídeos](#) | [Fotos](#) |

[RSS Terra Noticias](#) | [Página Inicio Terra Noticias](#) |

Otros enlaces:

[Conoce Terra en otros países](#) | [Aviso e Información legales](#) | [Anúnciate](#) | [Política de privacidad](#) | [Copyright 2009](#) | [Telefónica de España, S.A.U](#) |